

学校だより



校山園

令和7年11月20日



11月号

「和田に誇りを持ち、自立して未来を創る和田つ子の育成」～心豊かにたくましく学び続ける和田つ子に～



1年 音楽物語「サラダで げんき」

齊唱 サラダでげんき

おいしいサラダをつくろう 他

鍵盤ハー モニカ奏 きらきらぼし

一一月一5日(土)に音楽会を行いました。秋晴れの校山園の紅葉と相まって、子どもたちの歌声や演奏は、とても心地の良いものでした。一年生のかわいい音楽物語から、6年生の「生きしていくことの意味」を問いかけるメッセージまで、それぞれの学年の素晴らしいが伝わってきました。保護者、地域の皆様、お忙しい中ご来場いただき、ありがとうございました。

秋晴れのもと
心を一つに 音楽会!



2年 音楽物語「ふたりは ともだち」

齊唱 がまくんのなやみ かえるがかえる 他

合奏 おたまじゅくしの合唱

3年 齊唱 ハッピーソング かえり道
リコーダー奏 かっこう 夕焼け超特急
ガボット



4年 合唱 もみじ 世界を旅する音楽室
リコーダー奏 星笛
合奏 あしたがあるさ



5年 合唱 夢の世界を 地球へ
リコーダー奏 シベリア鉄道
合奏 Happiness



6年 合唱 ずいずいすこらばし
いのちの歌
リコーダー奏 やってみよう
合奏 栄光の架橋

来年が楽しみ！

5歳児さんと地域の広場



10月15日

(水)に、こども園の5歳児さんも交えて地域の広場をしました。

まずは、各教室に分かれて地区ごとに自己紹介

をしました。5歳児さんも上手に上級生に伝えていました。そして、

集合時刻、集合場所、並び方を確認してから、地区ごとにみな遊びをしました。6年生が、みんなで遊べる遊びを考え、5歳児さんに優しく声をかけながら、楽しく遊ぶことができました。



未来の看護師さんがやってきました！

10月16日(木)、丹波市看護専門学校から5名の看護学実習

生が来られました。一日だけの実習で、前半は和田小学校や保健室、子どもたちの健康や心のケアについて熱心に学習されていました。後半は、1～5年生の教室に入つて、子どもたちが授業を受ける様子を見ていただきました。子どもたちの中には、「将来、看護師になりたい」と話している子もいて、自分からコミュニケーションをとる様子も見られました。ジャンボ休みには一緒に遊んでもらい、大満足の子どもたちでした。短い時間でしたが、実習生にとつても、子どもたちにとても貴重な時間になりました。

プロの演奏！ ふるさと音楽広場！



10月14日(火)

10月14日(火)に、3名の

プロの音楽家に来ていただき、「丹波の森国際音楽祭シユーベルティアーデたんば2025ふるさと音楽広場」が本校体育館で

行われました。打楽器、トランペッタ、ピアノの音色が重なり合って体育館が素晴らしいコンサートホールになりました。児童の体験コーナーや校長先生のピアノ演奏(?)もあり、楽しく音楽に親しました。



先生のピアノ演奏(?)もあり、楽しく音楽に親しました。

豊かな地域を伝える 「漢方の里まつり」



10月26日(日)

に、「さんなん和田漢方の里まつり」が開催されました。

あいにくのお天気でしたが、朝早くから準備のために多くの方々が小学校に来られていました。

4年生は、学校の体育館横で、宣伝班、手湯・足湯班、クイズ班、パンケーキ・トウキ茶班に分かれて協力して活動しました。



全校生は静かに素早く避難しました。何か異変があれば、すぐに先生など大人に知らせることも再確認しました。



全対策部の方々にお世話になりましたが、手に大きな声でお客さんを呼び込み、楽しいクイズや手作り景品で笑顔を誘い、ふわっと焼き立てパンケーキと薬草のトウキ茶でお腹も満たしていただき、最後にトウキが入った手湯・足湯でほっこりあつたまつていただくというフルコースで楽しんでいただきました。子どもたちも、地域の大事なイベントで役に立つことができ、とても充実感を感じていました。

不審者避難訓練



10月17日

(金)に、不審者対応訓練をしました。

実際に大声を出して威嚇している男性が侵入してきたという想定で行い、

専門学校から5名の看護学実習